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2019年11月9日晚 定晴在显明我们心里的耶稣 周金海 
 

00：00-00：10 

这是圣灵所吸引所招聚的在各地，哦！我们真是感谢主！感谢主！我现在也看到线上

参加的只是多少点，把荣耀归给主。 

早上起来就是只有一首诗歌，就是《等候耶和华的必重新得力》：等候耶和华的必重

新得力！所以让我们一起安静在主的面前，来亲近主，与主连结，住在祂的里面。这个时

候最好什么都不要想，因为在亚洲这是周六的晚上了，这一个星期六天，大家工作的一定

很疲倦，忙忙碌碌的，现在应该是我们要安息在主面前的时候。要记得主耶稣祂说了这么

一句话祂说：“凡劳苦担重担的，可以到我这里来，我必使你们得安息。” “劳苦担重担的” 

(参太11:28)以前我们常用这一节经文，是对那些不信的人传福音的时候才用，后来我就感

觉到我们都需要，世人需要，我们基督徒也需要，也许更需要。因为我们知道了与主连结

的那个重要，不能没有主，有时候忙碌的没有时间和主在一起。哦，主！赞美祢！哈里路

亚！   

这个时候我希望每一位都安静下来，最好不要注意别的人，这个时候也最好不要跟别

人说话，你要跟耶稣说话，这个时候是主在我们当中，你要知道主说：“无论在哪里有两三

个人，奉我的名聚会，哪里就有我在那里。”(参太18:20)  哦！亲爱的弟兄姐妹，主就在你

旁边，主就在你里面，你要把注意力要转移到祂的身上，不要想别的。我常常一上线我什

么都不管了，我谁都不跟他不说话。因为这时我与主在一起，与主谈话、与主相交、赞美

主、敬拜主、歌颂衪的时候。赞美主！这个时候你如果能够安静下来，把眼睛闭下来，眼

睛闭下来，立刻就摸到主。 

唱诗：《主啊，我心爱祢》主啊，我心爱祢，现在爱祢，永远爱祢。任凭海枯石烂，

主啊，我心爱祢。主啊，我心爱祢现在爱祢，永远爱祢。无论是福是祸，主啊，我心爱

祢。 

第三节就是：“无论是生是死，我们都爱祢。”主啊，我心爱祢，现在爱祢，永远爱

祢，无论是生是死，主啊，我心爱祢。” 

我们怎么爱主？就是用我们的心来爱祂，从心里面爱祂，那是最重要的！那是真的

爱！为祂做一些事那还是次要的。因为我们的心爱祂，所以我们的心就愿意，为祂无论做

什么，都是为祂、为了爱祂。而主都是为了爱我们，“神爱世人，甚至将祂的独生子赐给他
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们，叫一切相信的，不至灭亡，反得永生。”（参约3:16）你看神爱世上的人，包括你我在

内，爱到一个地步，祂将祂的独生子都赐给我们，祂为我们死在十字架上，祂为我们受

苦，受尽了羞辱，最后还被钉在十字架上，祂没有留下一点给自己，全都给了我们。然后

复活以后祂又将将祂的灵赐给我们。祂的灵就是祂的自己，祂的灵就好像我们人的灵魂一

样，祂把祂的灵赐给我们，住在我们的里面，祂没有留下一样好处不给我们的！哦，你看

神是这样爱我们！我们呢？如果我们的心没有归向主，我们还是没有爱主。主如果没有得

着我们的心，祂还是没有得着我们。什么时候主才得着一个人呢？就是这个人把他的心都

归给主了，都献给主了，他的心在耶稣之外再没有所爱的了，没有所要的了，他的心常常

的想到耶稣，耶稣就是住在他的里面，这样的人主说：就是爱我的！ 

“有了我的命令又遵守的，这个人就是爱我的。”（参约14:21上）还有我们有没有遵守

主的命令。主许多的教训，许多的命令，还有圣灵在我们的里面，那个恩膏常常教训我

们，恩膏有时候说话，有声音，有时候没有声音；有时候是清楚，有时候不清楚，只是一

个微小的感动，那都是主的命令。主说:“有了我的命令又遵守的，这个人就是爱我的。爱

我的，我父也要爱他，我也要爱他，并且我要向他显现。”（参约14：21）还有一处是：

“有了我的命令，凡遵守我命令的，”（参约14:23上）这个就是一直行的、行在主的道里面

的，主就说:“我和我的父要到他那里，与他同住。”（参约14:23下）那就祂要一直与我们同

在。同住一一包括祂在生活中与我们同在，我们睡觉、起来、吃饭、工作、祂都与我们同

在——那是祂与我们同住的意思。你看，神就是这样，哈里路亚！ 

我们要常常把我们的心归要向主，常常的想到主的时候就说：“主啊，我的心爱祢，主

啊，我要把我的心归向祢。”尤其是你的心整天都想到世界的事，整天都想着要赚钱呐！要

买房子啊、买车子啊！或者要买衣服啊，姐妹们比较注重打扮。好像我们的心就是在想到

我们所喜欢、所爱的人、事、物的上面。什么时候圣灵一提醒你，你一想到主，哦，马上

回到里面说:“主啊，赦免我，我又忽略了祢。主啊，我把我的心归向祢。”你知道我们可以

常常，我们需要常常把我们的心要转向主的。所以我常常唱这首短歌：《主啊，我心爱

祢》，我对自己是个提醒，而且真的要从心里面来唱。当你唱的时候，你真的这个时候心

是归向主！要爱祂！你愿意爱祂，也许你还没有做到你爱祂的那个程度，但是主知道，只

要我们的心一转向祂，而且我们有一个愿意更多爱祂的心，祂就悦纳了。因为圣经说：“如

果有愿做的心，就必蒙悦纳。”要知道那个愿意。今天我们有好多主的命令、主的教训，我

们还没有做到的，但是不要紧，只要我们有一个愿做的心。 

还有就是要常常的要等候主，来到祂的面前，亲近祂，等候祂。等候耶和华的，必重

新得力，就是祂会加添力量给我们，让我们能够做到我们靠自己所做不到的，所以常常的

这样等候。赞美主！这就是刚才我有提到的：“等候耶和华的必重新得力。” 
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唱诗：《等候耶和华的必重新得力》 

“等候耶和华的必重新得力，等候耶和华的必重新得力，他们必如鹰展翅上腾，他们奔

跑却不缺乏，行走却不疲倦，”或者不疲乏，赞美主，哈利路亚！这是《以赛亚书》第40章

最后一节。再来唱：“等候耶和华的必重新得力，等候耶和华的必重新得力，他们必如鹰展

翅上腾，他们奔跑却不困倦，行走却不疲乏。”你如果常常这样的等候、等候，那个得力就

是我们的力量，就是我们的喜悦——耶和华的喜悦就是我们的力量。你就能够常常唱：“我

快乐，耶稣真爱我；我快乐，耶稣真爱我；我快乐，耶稣真爱我。我要高唱哈利路亚，耶

稣真爱我。”主与我同在——“我快乐，主与我同在；我快乐，主与我同在；我快乐，主与

我同在。我要高唱哈利路亚，主与我同在。”主在我里面——“我快乐，主在我里面；我快

乐，主在我里面；我快乐，主在我里面。我要高唱哈利路亚，主在我里面。”“哈哈哈，哈

哈哈…，哈哈哈，哈哈哈…，哈哈哈，哈哈哈……。” 

“要常常喜乐，不住的祷告，凡事谢恩。因为这是神在耶稣基督里面向你们所定的旨

意。”（参帖前5:16-18）每一个基督徒都应该是一个快乐的人，我常常说应该是比别人快乐

的人，赞美主！我看你们有的人也许是初初上线呢，所以可能还有一点陌生，那我们常常

上线参加无论是周六的交流会，或者是上午课网校的，我们都喜乐了，都得着喜乐了，好

多人都会唱这个《哈哈哈…》这首诗歌。你们要上了线，你们就跟我们一起唱哈哈哈，然

后莫名其妙的那个喜乐的灵，神那个喜乐的灵啊就浇灌下来，你呀莫名其妙你就能快乐。

要记得：要唱！ 

其实这个喜乐就在我们的里面，因为这是圣灵中的喜乐！记得吗？圣经说：“神的国不

在乎吃、喝，乃是在乎公义，平安，和圣灵中的喜乐。”（参罗14:17）在圣灵中的平安，

在圣灵中的喜乐，这个是我们信耶稣。信耶稣要记得不在乎我们外面的形式，不在乎外面

做一些宗教的活动，最重要的就是在圣灵中，在主里面的那个喜乐、平安。你要有那个喜

乐和平安，而那个喜乐就是我们的力量。耶和华的喜乐，圣灵中的喜乐，是一样的，就是

我们的能力。耶和华的喜悦就是我们的力量。赞美主！所以圣经说：常常喜乐，常常喜

乐。 

这个“不住的祷告”我们不要领会说我们一直都在那里要说，要祷告要说，不是这个意

思，不住的祷告就是与主连结、与主连结。常常一想起来了就说：“主啊，我感谢祢，”一

想到主的时候：“哦，主啊，我感谢祢，祢爱我。哦，主啊，我感谢祢，祢在我的里面。”

你开车的时候：“哦，主啊，祢的血遮盖。”你无论做什么事都可以这样。就是你在厨房里

炒菜的时候，或者洗衣服的时候，都可以祷告：“主啊，祢得可以告诉我这个菜放多少的

盐？放多少酱油、醋啊？”有的人就是这样祷告，主就告诉他。当你这样常常想起主的时
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候，与主连结，这个就是不住的祷告。 

你在厨房里做事情也好，你出去买东西也好，你就是很喜乐，那个真是有点莫名其妙

的喜乐。赞美主！我常常喜乐的有时候我会跟我的师母就说：“我们呐这是穷快乐，”不是

我有很多钱才快乐，没有钱也快乐，有钱也快乐，因为我们有主！要知道，有主比一切都

好！赞美主！哈利路亚！把荣耀归给主，赞美主！我看到你们的回应啊，我就很得鼓励；

看到你们拍手，起来这样赞美呀、摇晃啊，我也很得鼓励。就是这样，这个就是交流，生

命的交流！生命的交流就是彼此的鼓励，彼此的建造。这个就是一同往前的，这是一个一

条路。 

好，我们JMI的有一位同工小静姐妹，她前两天回中国探亲回来了，她这次去探亲也见

到了一些家人，神家里的家人，也参加了一些聚会。昨天我们几个同工在一起祷告的时

候，我们听到她的分享，很多的她的见闻、见证，我们很受激励。我就感觉到应该邀请她

在线上跟交流会的弟兄姐妹有一点分享。好，现在下面的时间我就请小静姐妹，她是我们

几位同工当中的一位。我的同工都非常地宝贵，我觉得是神所赐给我的那些珍宝。好像在

我们网校里面，也正如在交流会线上有不少的珍宝，现在我们还在陆陆续续地发现。好，

现在请小静，小静你来。 

小静分享：大家早。很高兴神给我这次机会能够去中国，去一些地方。这次给我的感

受就是，牧师刚才讲“珍宝，”我真的是看到了很多的珍宝，他非常地激励我，让我真的

说：“我们真的要全身心地来追求主！”让我们能够更多地能够认识主。因为我看到那些“珍

宝，”他们的生命真的不一样。他们因为有了主，他们就完全地被主摸着，他们就有了那个

生命，跟主是那样地密切，使我真的从心里就是愿意来更加地来追求主。 

我第一个见到的一个小姐妹，她也是这样。她到美国甚至说她要来，本来是要到东部

参加那些美国的博物馆，她来美国。可是因为她想到耶稣，因为她在特会当中得到了耶

稣，她说：“她走不动路了，进了那个博物馆不能再看那些东西，她就是要找个地方，就是

要来跟主亲近。”因为主在她心中实在是太重要了。所以这个真的让我觉得说：哦，她真的

是得到了，跟主是那样地亲近，以至于外面的东西不能够在她的眼中占有地位。所以我也

是非常非常地受激励。 

接下来我就到这个地方参加聚会。这个聚会也很特别，它从早晨九点钟到下午五点钟

结束，中间没有任何的休息，大家就是坐在椅子上。当时我就在想说：早九点到晚上五

点，跟我坐飞机从美国到中国的时间差不多了，八个小时中间没有休息。我想说那个椅子

又是那么简陋，怎么可能能坐下那么久的时间？但是真的弟兄姐妹，神的同在能够遮掩一

切！当我在聚会当中的时候，根本没有注意到自己椅子或者各个方面，只是享受主在那里
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的同在、那里的浇灌、那里的教导。所以我很受激励，我真的非常非常地感恩。我从早晨

九点钟到晚上五点真的也是没有觉得长，就是那么地喜乐，听到牧师跟弟兄姐妹的分享真

地非常地激励我。我以前觉得说在某某地方聚会是最好的，那我现在就是知道说：“哦，主

啊，只要祢在，祢在的地方就是最美好的地方，跟地点是没有关系的。”因为神是最宝贵

的，除祂之外，没有超过祂的。所以我这次很被激励。 

然后我也听到一些姐妹的分享。有一个姐妹她有跟我分享，她说：“她非常非常地渴慕

主，一开始她是听到周牧师的录音。她听到后她说，她得到这录音，她说：‘我要认真，我

要跪下来听。’”她是跪着来听，我觉得主就特别地怜悯她渴慕的心，因着她对主那样地看

重，她来听，主真的让她得到了，后来她又去上网校，后来又参加营会。她跟我说主一路

地带她，让她颠覆了她整个对主的认识，使她真实地认识到主就是一切。主在她的生命中

点点滴滴地引领她，使她在生活中每一个点，她都能够去仰望耶稣，让她生活有了极大地

改变，她跟家人的关系，还有她的服侍，主就是那样带领她。她说她每一天的生活就是主

在预备讲章，使她带的小组从一开始是几个人到现在的二十多个人。哦，她们都很受神的

祝福，因为主亲自来为她预备讲章，也通过她来牧养那些在她身边的人。 

主啊，我听到她这样的见证，我真的很受激励。我们真是每一天神都在预备我们，若

是我们有那颗心常常地回到主的里面，来仰望耶稣，让耶稣在我们的生活当中，就是点点

滴滴地带领我们，我们真的过的是不一样的生活，是跟世人真的是不一样的生活。因为神

的灵在我们的里面是这样地带领我们，来引导我们过一个在地如在天的生活！就是与主连

结的生活！哦，主啊，真的非常感谢祢，我真的心里非常地激动。 

还有看到更多更多珍宝，真的都是他们因着跟主的连结，因着他们的渴慕。还有一位

弟兄他说，神给他一句话说：“复活的主就在你里面。”他说15年我听到了，但是他一直都

没有觉得有什么，直到有一天他听余老师在讲说：“你凭信，你就是信，你就能得到。”他

突然就明白了，原来他没有得到，不是主没有带他信，是他没有信！他的灵就被打开了，

他就进入了。他的分享也很激励我。哦，主啊，真的，我们就信主，主就在我们的里面。

我们要信祂！我们每日的生活就是复活的主就在我们的里面引领我们！我们真的要渴慕！ 

我看到那些弟兄姐妹他们的得着，我真的感觉到说：“主啊，祢也给我这个渴慕，给我

加增我的信心，我也要在祢的里面不断地来追求祢，不断地就是在地要过如在天的生活。”

在我的日常生活当中，点点滴滴要学习与主相连，来弃绝自己跟随主，使我们的生命真的

越来越成熟。就是主每一天都在预备我们成为祂的新妇，我们要得到这份主为我们预备的

那宝贝的礼物就是——新妇。要在日常生活中，藉着我们等候神与主连结，我相信我们都

会得到，因为神是不偏待人的。我也想起保罗说：“你们要向着标杆直跑。”我们真的要向
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着标杆直跑，要得到主为我们预备那上好的福分。我分享到这里，周牧师。” 

好，感谢主，谢谢小静姊妹，你刚才提到的那位姐妹她是跪下来要听录音，我注意到

这位姊妹她现在在线上，上周一本来她要分享的，就是小芹姊妹，安徽的，请她自己来做

见证。小芹你可以举手，然后惠杰就把麦克给你。 

00：30-1：00 

感谢主，神特别是恩待我，我在16年的时候余牧师他就推荐音频给我，我属灵的同伴

每一次会转发给我听。那个时候我觉得是圣灵的工作。我听了第1集的时候，就是周爷爷说

道：“复活的耶稣就在你里面。”那一天我就觉得圣灵祂就特别的引导，让我觉得这个信息

好宝贵哟！就是颠覆了我对整个信仰的认识。我一直觉得这个耶稣是高高在上的，我要求

着祂，我才能够好像——才能够摸着祂一下。但是周爷爷分享的时候，他说这个复活的耶

稣就在你里面，他说“很多人就活了。”我就觉得这个信心真的是一下摸到我的里面了。所

以我从那个时候听这个录音的时候，我就极其的宝贵。我不知道为什么要去保贵，我都是

跪在那里听，我觉得这个信息他让我整个人真的就是活过来了。 

所以我现在想到那个时期的时候，我就里面还是特别的感动。每一次听那个信息的时

候，周爷爷说我们现在来领受圣灵的充满，我就会祷告，我说：“主啊，虽然这个音频不是

今天录的，但是主祢是超越时间和空间的神。”“阿们！”我一样可以领受得到。所以我就跪

在那里举着手，我就觉得圣灵就浇灌、就充满我。我就觉得主是那么的真实，祂就是那么

向我显现。那个时候我对圣灵、对主的认识，我觉得都是非常地肤浅的，但是我就是觉得

周爷爷那些话出来带着恩膏，让我里面就是相信。周爷爷每次会说一句话：“你们不要光听

我说的，你们也不要听哪个牧师说的，你要去看圣经怎么说。”他每一次一说到这个话，我

的里面就会被震一下，我就会知道：“哦，这是主说的，主就是这样说的。”我就这样去

信。所以那个时候我觉得神真的特别地恩待我，就让我那个时候经历到祂好多好多的恩

典，就是听那个录音我里面就好渴望。我说：“主啊，我什么时候能够参加这样的聚会

呢？”所以后来就特别的感恩，神就给了这样的机会，于牧师就推荐我们上网校。 

那我第一天上线的时候，我就看到周爷爷坐在屏幕那里。我不知道为什么我第一眼看

见，我的眼泪就哗一下，就不停的流。我突然就里面一个感受——我说，“主啊，原来是这

样一位慈祥的老爷爷带我认识了祢，让我知道祢是活在我里面的主。让我知道更多的认识

圣灵，不再是过去肤浅的。”我就是一点一点地不断的被开启。所以那一天我就是第一次上

网校的时候，我坐那儿哭了半天。我不知道为什么？我就心里面有一个念头，我说，“主

啊，祢让我看见了这么宝贵的，祢在他里面的这样一位老爷爷。主啊，如果有生之年你让
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我见一面。我真的就在第一次上网校课的时候，我里面就有这个感动，我觉得神也特别恩

待我，就让我有机会去到美国参加了这样的聚会。 

主不仅是让我听见，主祂让我看见，看见那个复活的耶稣——怎么样的活在周爷爷的

里面！真的是让我不仅是颠覆我的信仰，也颠覆了我整个人。我觉得那个教导比讲那些信

息更宝贵。所以我觉得这次我去到美国以后，觉得里面又有一些部份被开启。所以这段时

间从美国回来以后，我觉得神祂一直好像就是开始——就是周爷爷跟我讲的那一句话：“一

直一直。”就是我的信是一直一直的，我的渴慕是一直一直的。所以这个一直一直，就在我

里面对我有很大的影响。所以我回来常常会提醒我自己：“我不是一时的，我乃是一直的。

在每一个属灵的追求上面：我的谦卑，我的爱耶稣，我的单纯，我的渴慕，我的相信，都

要一直一直的。” 

所以我最近有一些感动，神就特别在这个信上面开启我。我从美国回来经历了很多很

多的环境，神就借着有一天周爷爷跟我分享，让我要去读《希伯来书》，就是——这是一

个信心的生活，内在生活是一个信心的生活。我不知道，就是当这个信息周爷爷发给我以

后，我就真的去读《希伯来书》，那一天我读的兴奋地要跳起来，我从来不知道信心这么

宝贵！就觉得从来没读过一样。就是他那里说：“人非有信，就不能得神的喜悦。到神面前

来的人，必须信有神，且信祂要赏赐那寻求祂的人。”（参来11:6）“基督因你们的信住在

你们的里面，”（参弗3:17）“我们之所以知道神住在我们里面，是因为祂赐给我们的圣

灵。”（参约一3:24下）所以我一下就觉得这个信心的这个信息，好像在我里面不一样了。 

我就觉得我特别感恩的是就是当我读了这些经文，让我知道为什么周爷爷一直说：“要

与圣经连结，要与圣灵连结，与基督连结。”因为我觉得之前的我没有过内在生活以前，我

是很追求先知啊，灵里面的呀。就是那个时候我觉得好像也有一些恩赐的彰显，但是我觉

得我就像一个断线的风筝忽高忽低，就是好像没有与圣经连结。我就从去年开始，于牧师

就一直带着我们早晚灵修。他常常会鼓励我，让我要多读多听、多默想、多相信，他一直

的就是让我要注重圣经。所以今年一年我觉得是我信耶稣这十几年来，我觉得这一年是我

过去这十几年对圣经的一个认识的总和。就是过去认识的，真的是不渴慕。所以我就觉得

这个与圣经连结太重要了，我们与圣经连结了，就会有信心的根基了，你就会觉得你不再

是一个断了线的风筝，乃是有根有基的。 

我现在就是相信！我常常有的时候我就会很激动，我就知道神与我同在。祂的灵、祂

的话告诉我：祂与我同在！我不再是凭着感觉、经验和一个好的氛围，我知道主的同在，

就是在任何的时候我都知道祂与我同在，祂的同在是我最大的满足和喜乐。所以我常常感

受到：那个同在有几天强烈到——就是我觉的那个空间里、空气里都是耶稣，我的里面外
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面满了耶稣。我觉得这个时候有这样的一个认识，是因为我知道了圣经的话是这样告诉我

的。我不在是凭着感觉，而是凭着神的话和神的灵在我的里面是平衡的。因为神告诉我

说：“祂是以马内利！”祂告诉我说：“两三个人奉祂的名聚会祂就在。”祂也告诉我说：“祂

要与我同在，直到世界的末了。”所以我觉得这些话，就一直在我的里面提醒我。 

所以我一个人的时候，我就说，“主啊，祢是与我同在的，因为祢是以马内利的神。”

在带小组的时候，我就会跟主说：“主啊，两三个人你就在这里，我就是信。”那我也相信

祂会一直的与我同在。所以我觉得神祂很奇妙，就是我原来是一个不会分享，我讲不出

来，我只知道内在生活好，我只知道跟他们讲：内在生活好好，但是我不知道怎么去告诉

他们好。因为我没有自己那么信，只是知道好。但是当我信的时候，我就真经历到，我经

历到的时候我就觉得：那个分享是那么的容易，就是讲我所经历的，不是要讲一个知识、

一个道理。 

所以后来我觉得神祂真的很奇妙，祂就告诉我说:“你不要每一次为着小组聚会而预备

讲章，你也不要觉得安排了别人分享，你就可以不预备，就是每一天每一天你都要来预

备。你的预备不是在那里查考圣经，乃是在每一天每一天的生活当中来学习、来跟随圣

灵，来在恩膏里面来被祂教训！”所以祂就常常会在我听道的时候、读经的时候提醒我:“你

要在恩膏里面读，你要在恩膏里面听；你要在圣灵里面听，你要在圣灵里面读；你要用心

读，你要用心听。”所以我现在就是觉得那些话不再是一个知识。我以前知道“耶稣是我的

一切”、“耶稣是我的生命”、“耶稣是我的避难所”、“耶稣是我的高台”、“耶稣是我的得

胜”，觉得很多很多，耶稣的一切所是。我今天觉得祂就是那个实际在我的里面，我真的是

知道祂是我的生命——祂是我的一切了。就觉得这些真的就是过了内在生活，你才真的遇

见复活的主，就活了！所以这些就是让我觉得特别宝贵，我一讲就会觉得很喜乐，讲到主

的时候，我就特别的喜乐。 

我还想最后分享一个小见证，昨天余牧师来到我们的教会，我们就招聚了一下他们听

了平台的和参加余牧师早晚灵修的弟兄姐妹。聚集的时候，昨天晚上他们分享的时候，

哇！那个分享都是生命的见证。那些阿姨们分享的都说，她说:“我平时我一个人，我都想

在家里面跳，没人的时候，我喜乐的……，家里好了，夫妻关系好了，跟儿女的关系好

了。”她说：“我都想跳起来。”有一个阿姨就说:“哦，我不知道我要说什么，我就是喜乐、

喜乐，就是喜乐的不得了。”就觉得她们每一个的见证都是那么的真实，那就会吸引很多没

有进入这个内在生活的弟兄姐妹，所以今天就又有几个姐妹又加到平台里面，她们也要来

寻求。我觉得是用生命来影响生命，我们真的得着了，那个分享所经历的就是活的道，就

会把那一些渴慕的人，那些真要耶稣的人，就会真正的吸引到主的面前。不是靠知识、道

理，不是靠我们说的好，乃是真的是主活在我们的里面。所以我就觉得太宝贵了。 
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所以特别感恩神在我的生命当中和我身边这些弟兄姐妹生命当中所作的，每一个都那

么的美，每一个都那么的刚刚好。我就觉得最近神就特别的带领我在聚会当中跟随圣灵，

我觉得每一次当跟随圣灵的时候，主作的超出我的所求所想，有时候我就会想，我说:“主

啊，祢作的太美了!祢作得太好了！这不是我的想象和我凭着努力能够经历到这样一个美

好。”所以因为时间的关系，周爷爷我就分享到这里。 

周牧师：好，感谢主！太好啦！我们就是需要多听这样的见证。刚才小静就是说神的

同在是一样的，无论在哪里。小婷也引了马太十八章20节，耶稣说:“无论在哪里，两三个

人聚会，我都在你们中间。”（参太18:20）所以我在这里稍微再强调一下:你们在各地的弟

兄和姐妹，要记得：无论你们在哪里，只要有两三个人，你就是要相信——主就在你们中

间。那个“信”，刚才小婷也多次的提，小静也提了，就是要信！“义人是因信而活。”（参

哈2:4下）我们这个福音是由于信，以至于信。简单的说来就是从开始信耶稣，一直要信，

信到底，信到我们见主面的时候，那样我们才能够与主有一个活的关系，才能够经历到圣

经所说的，神所应许的这些个福分。 

下面接下去就是余牧师，他也在线上。今天我也是跟他提了，上一个周末他后来没有

多少时间分享，今天刚好小婷还有其他几个珍宝，都是他发现，都是他介绍来的，他自己

也是。我记得好像是在2011年在我们旧金山的一次的特会中，他好像活了，他现在是被主

点活了，现在他是去点别人点活了。请他来跟我们来分享他在各地服侍的情况，刚才小婷

提到昨天就在那里，请余牧师接下去说一些，然后再跟我们说一点他的其他地方，他所服

侍、他所看到的。 

余牧师：周爸，早上好！各位牧者，同工弟兄姊妹，大家好！感谢主！我昨天下午去

了小婷他们所在的教会，昨天晚上有一些交通，他们有青年小组和老年小组。老年小组的

昨天有三位姐妹分享，还是四位，都分享的非常地感动。她们讲到不着急了，不生气了，

不接招了，自己活得喜乐了，家人、丈夫、孩子都改变了。哎呀！那听得特别的激动，都

不是研究圣经讲大纲，都是讲生命改变，讲的真是非常非常的感动。感谢主！ 

真的是以前走到哪里讲道，会听到有人说:“哦，我喜欢听你讲道。”现在都不讲这句话

了，都讲改变了，不着急了，不生气了，不接招了。我常常听到一些姐妹说:“以前我叫老

公这样那样，我就是藐视他，看不起他，我辖制老公，跟他大嗓门。”现在都说:“哦，我以

后不能这么干了，我要顺服，我要听话了。”隔不几天就有姊妹这样说，每一次特会都听到

姐妹这样说。我有时候就开玩笑，我说:“这个时代的姐妹都这么厉害呀，都有饭吃，都是

说丈夫没本事，藐视丈夫，辖制丈夫。” 

有一天早晨天刚亮的时候，有个姊妹说:“余牧师啊，我就是那个天天祷告求主改变我
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丈夫。我觉得不知道丈夫的爱，我也不爱丈夫，也不顺服他，天天求神改变我的老公。我

就是那个不听话的，不感恩的人。”她说:“从今天早晨开始，我再也不求主改变他了，我就

改变我自己就行了，求主改变我。”说:“我怎么这么不好啊？”我说:“那就好了，从此以后你

的日子就快乐了，你就不会天天生气了，你们就要进入那个什么幸福家庭，美满婚姻了。”

感谢主！听了这样的见证，特别的感动。 

每天都能收到弟兄姊妹写见证信息：不着急了，不生气了，不发脾气了，不接招了，

有忍耐了，生命改变了。有一天我接到一个河南的姐妹发的信息，说她的先生逼迫她，逼

迫得她气得又恨又咒诅，又想寻短见，不想活了。有一天听到内在生活说：这都是主造就

我们，要制作我们，我们需要造就。她就说:“哦，原来是这样的。”她就为她丈夫祷告，为

她丈夫祷告，祷告。有一天她丈夫说:“你今天早上还没有为我祷告呢。”她就激动的给我发

信息说:“从先前逼迫我，天天逼迫我，现在还说我没有为他祷告，你说这不是主作工了

吗？”“原来就是天天逼迫我，弄得到现在我不生气了，也不求主改变他了，他居然说我今

天还没有为他祷告。”哎呀，这个见证多得不得了！每天都收到那些好的见证，所以我每天

都在朋友圈发一个姊妹的见证，那个生命改变的见证。 

感谢主！也不断的每天几乎都能收到一个两个或者三个说:“余牧师啊，我想过内在生

活，咋过呀？”每天都能收到。因为这个朋友圈发这个姐妹的文字见证，包括语音，有的人

就点开听，听了，看那个文字见证写的那么好，哎呀，一看就感动，每一次看都感动，我

看也感动，谁看谁感动，就觉得这么让人羡慕这么好，就有人打听怎么过？“我要过我要

过”每天都有人问。感谢主，这是神的工作，天天都有人要加入内在生活，天天都有人说他

改变。这个平台从去年就是很多人听，很多人听，感谢主。 

我觉得就是到了一个季节，我现在特别有负担讲，我今年一年可能最多有两三次是讲

别的信息：讲主再来，讲末日的预兆和防备异端。大部分讲都是这个内在生活，一个是有

负担讲，一个讲了神也同在，还有一个你讲的也有人得着，所以越讲越感动，越讲越简

单。我现在我说，周爸下的定义就是:基督的内住，管理并活出来。我说现在我的理解就是

信真神、真信神、遇见活的神、天天跟活的神打交道，这是我现在的理解。你信神没有经

历到神，你怎么侍奉神呢？你信的真神，你经历不到祂，祂在天上怎么救你啊？圣经说以

马内利，就是要经历这个活的神。 

特别是耶稣在《约翰福音》第四章14节，祂说:“人若喝祂所赐的水，就永远不渴，祂

所赐的水在里头要成为泉源，直涌到永生。”真是感谢主了，这句话太宝贵了。以前就是理

论上知道神是神，理论上知道神永远同在，那就是不相信，或者说凭感觉，那现在就是相

信：神是神，而且是永远同在。并且是知道一切的能力恩赐、神迹奇事都是圣灵运行的结
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果，那都是属于圣灵的。不是圣灵把这些给我们的，都是祂运行就有能力的彰显，恩赐的

彰显，神迹的彰显，祂做工就可以了。所以祂做工就讲不完，活水涌流。 

以前就是要听人讲一点，回来家讲一讲，这个就不是靠圣灵讲，就不是让圣灵讲；以

前呢就是要批发点能力、培灵会，现在就知道圣灵一直都在，祂一直都有能力。“宝贝放在

瓦器里，随时都可以彰显莫大的能力，”那个圣灵讲就流不完的活水，是活水的江河，不是

用脑子想的怎么讲。明白了保罗讲的“不是靠高言大智，智慧委婉的言语，乃靠圣灵和大能

的明证”(参林前2:1、2:4)，所以我领会说这三个秘诀：就是凡事都要安静，不只是等候主

要有安静，读经之前、祷告之前、听道之前、讲道之前都要安静，回到里面，凭着信心，

来依靠圣灵。我以前听周爸讲“讲不完”，我就心里想：“唉呀，这个讲话我们不够讲，你还

讲“讲不完”，这不是馋人吗？这不是急人吗？那怎么能讲不完呀？要是案卷研究大纲，大

纲小题解释了还有个差不多，那个没纲没题的讲不完哪有话呀？”一听他讲不完就馋得慌，

就急得慌，这个怎么会讲不完？ 

感谢主！现在就觉得，唉呀，那就是真的是简单了，学会跟随圣灵讲，学会跟随圣灵

真是太好了。就是相信圣灵一直同在，不凭感觉回到里面，凭着信心！这些方法都在生命

中有真实的体验，真的是好宝贝。感谢主！我等这个，我会走两个礼拜，两个礼拜打算就

是无论是在一个地方是三天的，还是两天的，还是一天的，就专一传讲内在生活。我觉得

我现在是知道了：这个内在生活一旦进入了，然后学习跟随圣灵，一旦能到有一个突破

点，那真是不但能讲出来，而且是会讲不完，会真的是进入那个安息的侍奉，就是不会紧

张，不会疲惫，不会痛苦，不会有压力。现在每一天真的是就像喝凉茶一样，悠悠哉哉

的，怎么也不会一有讲道了就像之前的那个压抑了紧张了。讲过了也不会觉得无地自容，

羞愧，觉得讲得太糟糕了，没有那个感觉了。神特别的祝福。 

我上一次也讲到，就是看到神在各处吸引人来听，吸引人来过内在生活，还有吸引有

些人要做同工。有个内蒙的那个地方我也不熟悉那个名字，他说他要过，我简单跟他讲几

句，他就说“好好”，我说你听过没有？他说没有。所以神要把这些隐藏在各处的珍宝都要

给祂找出来，都要给祂发现出来，我感觉到将来会遇到好多好多宝贵的传承人。今天上帝

也给我一个特别的感动，就是觉得要在这些可以作传承人的身上感觉到主给一些的感动，

要有一些的看见，要怎么样的帮助大家，在知识上能理解，在经历上有更深，能领受这个

异象负担能作传承人。感谢主！相信呀。想一想将来就想着，那这个真的是要遍地开花，

真的是不得了了。因为各个方面的印证，到处都在听，都在要这个书，那现在印的这个也

不方便了，网络也不好买，就把这个书的电子版的发给大家，就是告诉大家怎么过。这个

买书、跟着网校听啊，关注订阅号呀，报网校，这个网校跟着听啊，找小组参加呀，这个

跟着大家操练啊，自己操练啊。还有觉得这些，就是周爸你这个诗歌太好了，每一次唱每
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一次就会唱得感动的不得了，不是找那种喊叫啦情感啦音乐的声音啦，不是找那些，轻轻

的一唱就哭了，有时候那整个会场就哭了。那些诗歌每一句话就是一篇道，真是有深度

啊！不得了了。所以就觉得这个信息那些诗歌，进入这个水流，一进入会场就有人感动，

就觉得神就在这里。真是要遍地开花了。 

有的人就是你发给她的时候她就感动的不得了，所以有些人听了他们的见证就要求他

们在平台上分享，也要求去他们教会做见证。我觉得这都是在主的时间里，都是主开的

门，因为有主的同在，进入了内在生命，他们一张口、分享、讲道、唱歌、作见证，就触

摸人的灵魂，就觉得这些人里面是有主的，是遇见主的，是有生命的，这个话就是有磁

性，一听就被他们的见证抓住了，就觉得是神迹，是经历主了遇见主了，就好感动，我觉

得这都是在主的时候。 

只要我们正常的读经、灵修、跟着听道，好好的与主连结，那很多人我相信将来都会

主给他开门，这个真遇见主了能成长几年，这个传道的门一定能大大的开。这个开不是像

过去，到处去讲知识，讲理论，讲大纲小题，都在作主复活的见证，真的是传福音、讲

道、作复活的见证。今天我们老家有一个姊妹，她在上海打工，她跟我说她信了好多年

了，她给我打电话，她说:“余牧师，我听这个内在生活，听着听着，我几十年的鼻炎怎么

好了呀？也不用这个餐巾纸擦了，这鼻炎怎么好了？咋听道就把鼻炎给听好了？”我说:“太

好啦，你用语音给我发见证。”感谢主！就是神迹奇事。 

1:00-结束 

软弱的得刚强，脾气大的没脾气了，骂先生的不骂了，着急的不着急了，不愿意读经

的愿意读经了，有些弟兄姊妹说爱不释手，以前读了睡觉，读不进去，读了就放油。现在

一读真理的灵引导，爱不释手，就不想吃饭都想读，这些见证都是激动人的很。就是进入

了安静，进入了信心，进入了神的同在，相信了主的同在，主在凡事上都帮助，觉得好的

不得了，感谢赞美主！这都是主的工作。我相信将来真的就是在灵里真的是印证周爸你说

的：“认识耶和华荣耀的知识，像海水充满洋海一般。”感谢主！ 

我记得我跟你讲我做的那个梦，我跟你第一次讲，第二次讲你说跟内在生活有关系，

现在聚会弟兄姊妹坐在屋里的安静，就跟我看到那个井里的鱼的动作是一样的，每个人坐

在里面悠哉悠哉的，平安喜乐，没有一个觉得累啊，疲惫啊，烦恼啊，觉得你叫我们来中

午也不给饭吃这累坏了，每一个人都觉得这多省事，那就是太享受了，就在主的同在里，

也不累也不困也不疲乏，就是都是享受，就是享受。就跟我做梦里梦的那个鱼在井里悠哉

悠哉，悠哉悠哉的那个享受，一看到聚会那个样子就想起那个梦，弟兄姊妹就是享受的



Page 13 of 17 
 

很，这是神的预定。感谢主！哈利路亚！我相信还有更大的好消息都在后面，神赐福周

爸，赐福同工们，我先分享到这里，感谢主！ 

周牧师：感谢主！哈利路亚！真的有时候里面那个喜乐啊真的是要想跳起来，听你讲

那么多的见证。我在特别点一点希望大家都能够注意，这个内在生活我们常常提到内在生

活，，余牧师他现在主要的负担就是传讲内在生活。刚才他也说了，以前我们对内在生活

我的定义就是说基督的内住、管理与活出，那现在他有一点新的领受，我也有一点新的领

受，我的领受可能比他更简单：内在生活就是耶稣！他传讲内在生活就是传耶稣，你传福

音也是传耶稣，你传什么你都离不了耶稣。如果你要是离了耶稣的话呢，那个就不是天国

的福音，那个就不是福音。所以今天也许在线上弟兄姊妹听到内在生活那么好，我真的想

过内在生活，那就是耶稣那么好。也许你觉得你信了很多年的耶稣，不是！你以前的信你

没有真正的信，你是理性的信，你没有跟神真的接触上。所以要注意讲到内在就是耶稣，

耶稣就在你的里面，你一旦这样被点醒了，你就进入内在生活了。我们对内在生活的那个

领会要记得就是要这样的：不要离开耶稣。 

你读圣经要记得全本圣经都是讲耶稣。你说在哪啊？没有啊？在旧约哪里提到有耶

稣？在旧约耶稣是隐藏的，全部都是讲耶稣。在新约耶稣是显明的，可是即使在新约耶稣

显明，还不够，还要显明在我们的心里面，就是内在生活，那才够。 

那另外刚才余牧师一再提到说讲不完啊讲不完啊，我稍微解释一下说为什么讲不完。

因为耶稣就是生命，一旦跟祂连上了我们怎么能讲的完呢？什么时候能讲完呢？就是我们

的生命没有了，停止了，就讲完了。还有那个生命就是话，就是太初就有的道，我们讲的

这个话，要讲出来的就是耶稣，耶稣的发表，就是活水。圣经里面为什么用那么多的比喻

来说，特别在《约翰福音》里面，《约翰福音》里面讲到耶稣用各种各样的比喻：祂是活

水、祂是光、祂是生命、祂是道、祂是天上的粮食啊，好像好多，祂实在是一切。晓婷刚

才作见证也说耶稣真是我的一切，我所需要的一切。是这样！ 

我们记得那个焦点，记得必须聚焦在耶稣身上，你就是要定睛在祂的身上，定睛在祂

的身上你什么好处都不缺。你们听说先知以利亚要去的时候，他的门徒后来也是先知以利

沙，那个以利沙很渴慕能够得着他师父身上的那个恩膏，他愿意得到那个加倍的，以利亚

就告诉他：我升天的时候如果你的眼睛一直盯着我看的话呢，你就可以得到！你看以利沙

要学的那个功课就是一直盯着他的师父以利亚。以利亚当然就是象征或者代表耶稣，旧约

的这些人物都是有些代表性，有点象征性的，就是代表主耶稣。我们那个眼睛要盯着，定

睛在耶稣身上！我们也能够得到以利沙所得到那个加倍的灵！！！因为在耶稣的里面各样

属灵的福气神都应许赐给我们了。我就稍微的加强一下，好让我们以后听的时候，甚至我
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们讲的时候都知道主在我的里面。保罗一句话，一言以蔽之就是：“唯有基督是一切，又在

一切之内，”这句话就是要常常要思想，就是包罗万有。就是这样，这就是内在生活，就是

我们讲的内在生活。好，感谢主！ 

下面还有一点时间，很多人都认识她，她最近写的那个心得报告我看了以后我就觉得

好敬拜主，很稀奇神在她身上，在她家里所做的这一切，特别在过去这几个月，这三个

月，她真是学的很多很宝贵的功课。下面还有一点时间，请她来跟大家分享她的心得，我

希望她那个报告你们都能够看到，她用电邮给我的，我没有你们的地址没法传给你们，现

在就请她本人来跟我们来分享。 

姊妹分享：谢谢周爸爸还有各位家人，很感恩跟大家分享我这一年的心路历程。我来

JMI追求今年差不多是第四个年头了，是在去年年底的时候我自己的婚姻经历到一个很大的

重创，当我面对这个创伤的时候我不知道怎么办，都不知道怎么办，就是非常的疼痛，好

像也不能跟人家说，因为说了也没有用。所以我就很感恩在过往这几年间就是因着追求安

静等候神，所以每一次那个伤痛非常疼痛的时候，我就是去到主里面，也没有什么话，就

坐在祂脚前。发现每一次出来很快，出来的时候那个痛就不痛了，有时候又有新的伤进来

就再来，所以大概有六个月的时间我就是在这样的状态里面。我想上半年总算过去了，我

在六月份打算PC的时候，家里面在亲子关系又经历到一个非常大的重创，那种创伤我也觉

得我没有办法来面对，所以那个时候也不知道怎么办，就是每次非常灰心和沮丧的时候，

就是来亲近主。我觉得我到主面前也没有什么话，就是坐在祂的脚前。我想真的是祂真的

是那么真实，祂活在我们的里面。 

大概到9月份的时候，我就发现自己真的是走出来了，而且特别奇妙的就是，那个时候

我记得大概在8月份的时候，我找到了周爸爸，我说：“我有点熬不下去了，就是好像刚刚

能站起来，突然又一拳被打倒了。”周爸爸那时候就跟我讲，他就跟我分享罗炳森师母她的

这种生命的一些经历。我觉得他那时候给我一个特别好的鼓励和引导，他就说有一天你会

看你先生特别可爱。我那时候想：“怎么可能，我真的不可能，我做不到这样子。”然后那

个时候也正好跟赖牧师有一些交通，她也说，她说：“你可以以善胜恶”。我觉得我也做不

到。但是周爸爸那时候特别鼓励说：“每天为你自己，为爱来祷告”。所以那个时候每天心

里疼痛的时候，就来到主面前，来求主的爱浇灌我，也求主让我的爱能够来面对先生。真

的，我就觉得神很奇妙，到9月份的时候就完全走出来，我真的看他非常的可爱，然后我们

现在的关系特别好，就觉得还是超乎我们过往婚姻任何的阶段。  

就在这个创伤里面，我觉得有一件特别奇妙的事情，就是我的两个孩子，我就一直特

别担心，因这个创伤会给他们生命留下那些不容易的痕迹。但是我觉得，我就是在想，我
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也想不通这个问题。我是只是自己在想，因为这位复活的主，祂那么真实地活在我的里

面，所以我脚掌所踏之地，都有祂从神同在的荣耀。所以在过去这几个月里面，我发现孩

子们很快就复原了。康林今年我还特别担心她回学校，因为这个创伤也蛮大的，但是没想

到她回去更加的阳光，在学校表现得更好。然后今年她又学了第二学位：数学学位，她原

来在国内数学是很糟糕的，她本来学了他们学校最难的一个学科：生物，现在又学了双学

位数学。她非常的阳光，里面就常常对我很多的鼓励这样。还有我的老二，其实就是经历

这么多事，你看不见他们里面有那个苦毒、有那个愤怒、有那个不饶恕。我觉得都是主做

的，跟我没有什么关系这样子，所以我就觉得，真的是这位主住在我们的里面。  

我记得我第一年去PC的时候，那时候周爸爸讲，说基督在你们心里面成了荣耀的盼

望，我听他们讲特别的激昂，但是我觉得那个不是我的，那个是他们的，跟我没有关系。

但是我这一年就差不多快结束了，这一年我觉得就是里面开始真的经历到说：基督在你里

面成了荣耀的盼望。不管你的婚姻，不管你的孩子，亲子关系，有多么大的问题和难题，

祂都是那个盼望和答案。以前我从来不知道，就是以前不能够体会到说约瑟，他的兄弟把

他卖到埃及，后来他可以忘记这件事，我就觉得可能是故意，就是说意志里的忘记。但是

我这个时候，我也蛮经历到他所经历的那个完全的忘记，就是你再看见的时候，你不再疼

痛，再想起来以后就完全没有疼痛。  

然后今年我觉得也经历过跟同工，包括自己一手抚养的同工的，之间也是一些伤痛。

有一次我痛到就是说，那天痛到已经失去意志，开车的时候被两个车夹到一起，差点出车

祸那样。当时我就是非常的疼痛，但是真的是感谢主，我觉得就是主借着这些苦难，就是

带我进入一条持续住在主里的路。所以在苦难里面，也就是只能靠近主，你也不能说什么

也不能做什么，所以就是这样来靠进主，就发现那个创伤也很快就过去了。  

我觉得我今年经历的这些伤痛，我觉得在过往，在我过内在生活之前，我都不知道多

少年的时间才能把他完全的除去。但是真的是今年一年我经历到主在我身上的工作，做得

那么真实，他的内住那么真实，觉得以前我从来不明白，就是《彼得前书》第三章8节，他

谈的夫妻关系，他谈完夫妻关系以后，他就谈了一句话，他说：“总而言之，你们都要同

心，彼此体恤，相爱如弟兄，存慈怜谦卑的心。” 

我觉得这一年经历这些苦难，我觉得神把这个话这个道做在我身上，我觉得真是跟先

生现在特别同心，然后特别能够体恤到他的一些难处，一种成长的背景，然后真的是对他

也没有什么索求，只有爱他就好了。而且我觉得在整个这4个月，神在我里面做了一个很大

的工作，就是：谦卑、恩慈、待人有恩，在爱的度量上扩展。我就是觉得很感谢主，今年

一年好像也经历这个圣灵火的洗礼，但是我觉得神做的真的很美。祂除去我的贫穷、可
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怜、瞎眼和无有，所以我觉得今年一年，真的是想到这位主，我觉得祂真的是我心里荣耀

的盼望。所以我在传讲祂的时候，在侍奉的时候，就是完全的不一样这样子。  

感谢主，就是有这么多分享，周爸爸。我觉得现在就开始见到被圣灵管治的生活，

对，好像我觉得第一个阶段就要持续地住在里面，更深，就是基督的管理，被祂来管制这

样的生活。感谢主，我就分享到，周爸爸。 

好，感谢主！谢谢，美好的见证，叫主得着荣耀。过内在生活，就是耶稣活在我们里

面，我们和耶稣一同过生活，这就是过内在生活，不是说我们离开主了。“我们离了主，什

么都不能做。”（参约15:5下）你要记住，主耶稣所说的这句话。赞美主！  

听了那么多的见证，我想今天可能有一些是第一次上线参加我们交流会。我总觉得我

们必须要回到圣经里面，我们的信仰必须要以圣经为依据，而且要符合圣经的那个纯正道

理的规模。特别我最近感觉又加重了，尤其听到一些外面的异端、假道啊，这个说法、那

个说法、这个运动、那个运动。也很感谢主，给余牧师有这样的一个负担，也在这方面也

常常给弟兄姐妹有一些个提醒。但是更重要的就是，要把他们带到主面前，要让他们进入

内在生活，要不然他都知道了有这个知识，但是还是不能够解决他的问题。 

所以我就是特别的就是再强调，你们在线上第一次的：要简单，越简单越好！耶稣就

是那么的简单，不要弄的那么复杂，所有的复杂都是仇敌所搞出来的。圣经怎么说，你就

怎么相信。当然一步一步的走，有很多都还不明白的，就因为这样，我们需要看一些比较

重要的书，好的书不需要看太多，要简单，像刚才提到的那个《荣耀的光辉》，我们写的

《启动内在生命之钥》，都是很简单。还有我们的这些录音，联系我们，我鼓励你们有时

间去看一看。但是最重要的就是要回到圣经里面，我为什么提到这些书呢？你读的时候你

就知道，我所讲的都是从圣经上来讲，都是有圣经的经文根据，发挥圣经上所讲的一些，

所以我鼓励你们看，打下一些基础，尤其是首先的。 

每一次我聚完会以后总是给弟兄姐妹有个机会能领受圣灵。而且我们领受主的话也要

领受主的灵，主耶稣说：“我对你们所说的话就是灵，就是生命。”（参约6:63）我们要有

生命，我们就离不了灵，主的灵就是生命的灵，所以我们要常常领受主的灵。许多人因为

对圣灵认识不够，以为就是说方言啊，哭啊，什么倒地呀……哎呀！这个真是太局限了，太

贬低了圣灵的执事、圣灵的福分。 

最后请你们大家站起来跟我一起再一次的来领受圣灵。哈利路亚！你跟我一起说：哈

利路亚！今天那么多的见证人真是像云彩那样的，那么多的见证人，当然我们还有很多的

见证，还没有上线，还有许多见证没有公布，太多了！赞美主！都是圣灵的工作，因为这
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是圣灵的时代，哈利路亚！新约的时代就是圣灵的时代，哈利路亚，哈利路亚！哦，充满

我！主耶稣充满我！圣灵充满我！就这样相信，你就是相信、用信心来接受。赞美主、赞

美主，谢谢主耶稣！哈利路亚！ 

唱：《主，我相信》：主，我相信，在神凡事都能，主，我相信，主，我相信。 

现在就接受圣灵。 

主，我接受，主我接受，在你凡事都能。 

充满我，主，现在就充满我，主，现在就充满在线上每一位的弟兄和姐妹，现在就充

满，而且更多的充满，主啊，以后要一再的来充满。主啊，只等到我们这个全人消失在祢

的里面。只等到我们知道：惟有基督是一切，又在一切之内。（参西3:11）哈利路亚，哈

利路亚，赞美祢。 

唱诗：《祂是我一切》跟我唱： 

祂是我一切，祂是我一切，耶稣是我一切。祂是我所需，衪是我所需要的，耶稣是我

所需。祂是我所爱，祂是我所爱，耶稣是我所爱。 

主啊，就在结束的时候，但愿祢的爱浇灌在每一位弟兄和姐妹身上，充满在每一位弟

兄和姐妹的里面。主啊，但愿今天的这个交流会我们是在祢的大爱里边来结束，是在祢这

个圣灵的浇灌中来结束，也是在祢生命之道的里面来结束。主，我们感谢赞美祢，今天祢

所赐下的那么多的美好的见证、分享。祢的话语，还有祢那个喜乐的灵，喜乐的恩膏，还

有祢丰满的同在，谢谢主，祢实在是使众人满足的主，谢谢祢，谢谢祢，主啊，保守我们

每一位弟兄和姐妹一直的活在祢的同在中，主啊，直到我们再见面的时候。谢谢主！把一

切的荣耀一切的荣耀都要归给祢！奉主耶稣基督得胜的名字祷告，阿们！阿们！ 

好吧，我们现在就说再见了哈，神祝福你们，你们继续享受神的祝福，在亚洲的你们

晚安，明天主日荣耀的聚会。 

 
 


